

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

## Individualität und Fast Food sind kein Widerspruch

Andreas Schellander und Sandra Wassermann, Schellander & Wassermann GmbH, Subway

Individualität und Fast Food sind kein Widerspruch - weiß SUBWAY Franchisepartner Andreas Schellander. Als erster SUBWAY-Franchisenehmer in Kärnten betreibe ich mit Geschäftspartnerin Sandra Wassermann zwei Filialen der Schnellrestaurantkette. Wir legen großes Augenmerk auf frische und individuelle Zutaten. Sandwich, Wrap oder Salat werden vor den Augen der Kunden frisch zubereitet. Durch ressourcenschonenden Einkauf und die bedarfsgerechte tägliche Vorbereitung ist ein schonender Umgang mit unseren Lebensmitteln garantiert. Unser rund 20-köpfiges, teils internationales Team führt die engagierte Multi-Storemanagerin Jeanette Nemeč (am Foto zweite von links). Im Herbst wurde mit Nadine (erste von links) auch ein weiterer Lehrling ins Team aufgenommen.

"Wir erweitern unser Angebot laufend - etwa um glutenfreies Brot und vegane Saucen."

Obwohl mit SUBWAY eine internationale globale Marke verbunden wird, sind wir als Lizenznehmer ein regionales Unternehmen und schaffen Arbeitsplätze mit flexiblen Arbeitszeiten. So tragen wir auch zur regionalen Wertschöpfung bei. Durch Innovation wird unser Angebot ständig verbessert und erweitert. So gibt es mittlerweile auch glutenfreies Brot, Snackvarianten und vegane Saucen. Besonders beliebt sind auch unserer Cateringplatten für Besprechungen oder Feiern. Fotocredit:

"Andreas Schellander"

Online seit 19.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)